

ARBRES DE NOS ENFANTS

Ces arbres ont été plantés par les enfants du Cycle 3 des écoles de Mertert et de Wasserbillig. Au total, 90 arbres ont été plantés. Ce sont tous des arbres fruitiers indigènes, notamment des pommes, des poires et des prunes.

Les plantations d'arbre ont eu lieu en novembre 2021, 2022 et 2023. Les enfants ont été soutenus par le personnel enseignant, le garde-forestier avec son équipe et par le personnel communal. Le bourgmestre et les membres du collège échevinal et conseil communal ont également participé à l'action et ont soutenu les enfants. Pour clôturer l'événement, un pique-nique en plein air a été organisé.

Cette action a été organisée sur cette parcelle communale par la commission de l'environnement et les responsables de la commune.

















